



Dan último adiós a Magistrate en Saltillo

Con un pase de lista no binario, la familia Baena Saucedo se despidió del Magistrate ante su tumba en el Panteón Santo Cristo de Saltillo. «¡Hije!», gritó una de sus hermanas, a lo cual respondieron a coro los demás 'presente'». «¡Hernane!, presente; ¡cuñade!, presente; ¡amigue!, presente; ¡prime!, presente; ¡Magistrate!, presente; ¡Magistrate!, presente, ¡Magistrate!, presente». En realidad fue una de varias despedidas.

<https://www.heraldo.mx/dan-ultimo-adios-a-magistrate-en-saltillo/>